



クローバーニュース CLOVER NEWS



2024・12月号

袋井市高尾740番地
TEL 42-2185



2 学期終業式 校長の話



2024年の漢字は「金」でした。皆さんが考える今年の漢字は何でしたか。私が考えた今年の漢字は、「一」です。

今年151(一五一)年目を迎えた袋井南小。令和7年は袋井南小の新しい時代の幕開けの年でした。今年一番の暑さ。そんなニュースが流れる中でスタートした78日間の2学期が、今日でゴールとなります。「一」とともに袋井南小の2学期を振り返ってみたいと思います。

私には、一(ひと)つになった南っ子の姿がたくさん目に浮かびます。

「南っ子大運動会」は、赤・青・黄組が一致団結。応援グッズに頼らない声の応援は、より一層運動会を盛り上げていました。一進一退の白熱した運動会。競い合い、励まし合い。どの組も優勝を目指して一つになっていました。

「音楽を楽しむ会」でも、一つになった歌声や奏でるメロディで心が温かくなりました。一人一人の声は違うのに、一つ一つの楽器の音色は違うのに、重なり合ったそのハーモニーは、心が安らぐものでした。

授業中には、友達の発表を聞いた後の「そうそう」や「いいね」のつぶやき。「〇〇は良い考えだと思うけれど、私は・・・」といった友達の意見を大切にしながらも、自分の考えが言える授業の様子から、学級の一体感を感じました。

南っ子の「一(ひと)工夫」もたくさん見られました。

委員会や係活動では、これまでにないイベントが行われました。学年学級の行事でも、今までとは違った南っ子のオリジナルが見られました。南の丘学園の目標の中に「自分らしさを生かして」とありますね。工夫することは、大事なことです。これからも、自分にしかできない一(ひと)工夫を心掛けていきましょう。

2学期の始業式で「何でもいいので、一生懸命にトライしてみましよう。」と話しました。振り返ってみると南っ子一人一人の「一生懸命」がたくさん見られた2学期でした。2025年も、さらなる高みを目指して、トライする年にしていきましょう。

最後に大切な「一」。「命は一つ」です。健康で安全な冬休みを過ごしてください。そして、1月7日、元気な南っ子に会えるのを楽しみにしています。



◆ホームページで、
学校生活の様子を紹介しています！

袋井南小

検索



「音楽を楽しむ会」を行いました



子供たちも保護者の方も、ともに音楽を楽しむことができる会にしたいという思いから、今年度は「音楽を楽しむ会」に名称を変更しました。



11月25日 低学年の部の様子

楽しそうに体を揺らしたり、リズムを感じとりながら歌ったりする子供たちの姿や、子供たちと一緒に校歌を歌う保護者の姿が見られました。

保護者の方からは、「子供たちが楽しんでいる姿が見られてよかった」となどという感想が寄せられました。



12月2日 高学年の部の様子

特集 よみがえれ！学校山プロジェクト ～“学校山をもっと知ろう”の巻～ みんなが大好きな学校山を大切にしたいという思いが詰まったプロジェクト

学校山にはたくさんの木の実があるね。



<クローバー学級> 学校山に入り、木を切る様子を見せていただいたり、木の実集めをしたりしました。切った木を使って素敵なミニツリーを作りました。

木からいい香りがするよ。



<5年生> 林業に携わる方から、森を守ることについて学んだあと、実際に木を切る様子を見せていただきました。

12月フォトメモリー

<6年生> 平和学習



広島から被爆体験伝承者を招聘して、平和について学びました。

<1年生> 秋のおもちゃランド



木の実や葉を使って、秋のおもちゃランドをつくり、5歳児を招待しました。

<4年生> 4・4交流②



4年生が6年生になったときの1年生(4歳児)と今年度2回目の交流をしました。

転出(転校)予定の方は早めにお知らせください

仕事の関係や転居を理由に本校を転出(転校)する予定の方がいらっしゃいましたら、分かった時点で担任にお知らせください。

* 詳しい住所・日付等が決まっていなくても構いませんので、まずは第一報として、お知らせください。